



Mit ihren norwegischen Gästen haben die Brunecker Schüler u. a. auch das Bergvölkermuseum auf Schloss Bruneck besichtigt.

Kulturreise besonderer Art

BRUNECK. An der Technologischen Fachoberschule Bruneck (TFO) war jüngst eine sechsköpfige Schülergruppe aus Norwegen zu Gast. Die Kulturreise fand im Rahmen des Deutschunterrichts an der SVGS Selbu, einer berufs- und allgemeinbildenden Oberschule nahe Trondheim, statt.

An der TFO besuchten die Schüler Unterrichtsstunden verschiedener Fächer. An den Nachmittagen besuchten sie in Begleitung der gastgebenden Schüler u. a. das Bergvölkermuseum auf Schloss Bruneck, den Brunecker Soldatenfriedhof und das Archä-

ologiemuseum in Bozen. Der norwegische Projektleiter und Deutschlehrer Jörg Kunzendorf wollte mit dieser Initiative vor allem bewirken, dass seine Schüler durch den direkten Kontakt mit einem deutschsprachigen Umfeld einen Einblick in Unterricht und Alltagsleben von jungen Menschen in einem anderen europäischen Land erhalten.

Die Projektleiter an der TFO Bruneck, Christoph Holzer und Günther Walder, zeigen sich sehr erfreut über die gemachten Erfahrungen und die Einladung zu einem Besuch in Norwegen.